

Alcalde de La Ligua se reunió con Seremi de Bienes Nacionales para dialogar sobre el ordenamiento territorial de algunos sectores de la comuna

Hasta Valparaíso llegó el alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, para sostener una importante reunión con el Seremi de Bienes Nacionales, Tomás Covacich Iturbe, con el objetivo de dialogar sobre el ordenamiento territorial de algunos sectores de la comuna de La Ligua, especialmente, en el sector de Pichicuy.

Tras el encuentro, el alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, hizo un análisis de las temáticas tratadas en la reunión con el Seremi. **“Tocamos muchos temas que nos preocupaban de los distintos lugares de la comuna. El Seremi está abierto para poder trabajar en cada punto, preocupado también de nuestros vecinos de La Dehesa en el sector de Pichicuy. Preocupado también del Club Deportivo, de repente se dan noticias que no son las adecuadas, y hoy día justamente, esto le da una tranquilidad al Municipio, le da una tranquilidad al Club Deportivo. Que enviando la documentación el Seremi tiene toda la disponibilidad de dialogar con ellos y llegar a un buen término para que puedan seguir practicando su deporte”.**

#### Anuncio Patrocinado

Asimismo, el alcalde Pallares, agradeció la buena disposición del Seremi del Deporte, por apoyar al Club Deportivo Pichicuy. **“Agradecer toda la buena gestión que ha tenido el Seremi del Deporte, Leandro Torres, quien también ha estado realizando alianzas para poder trabajar de buena forma. Creo que cuando las entidades trabajan en conjunto se pueden lograr muchas cosas por la comunidad. Nos vamos muy felices. Darle la tranquilidad a la gente de Pichicuy que el Seremi no tiene ninguna intención de caducar el permiso”.**

Por su parte, el Seremi de Bienes Nacionales, Tomás Covacich Iturbe, valoró esta nueva coordinación entre el Municipio y la Seremía. **“Nosotros como Seremía de Bienes Nacionales, en esta coordinación que es muy valiosa entre el Municipio y la Seremía, poner a disposición desde el aspecto técnico, desde el apoyo en el marco de la regularización, pero sobre todo, en la administración de la propiedad fiscal en sectores tan demandados en el sector de Pichicuy. Donde hay una alta demanda por distintos tipos de iniciativas, desde proyectos habitacionales que están avanzando por una línea que está liderando el Municipio con el servicio de vivienda y urbanización, que es el Serviu y la oficina local de La Ligua. También, otro tipo de usos de la propiedad fiscal como los clubes deportivos”.**

Alcalde de La Ligua se reunió con Seremi de Bienes Nacionales para dialogar sobre el ordenamiento territorial de algunos sectores de la comuna

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



En la reunión también se abordaron temáticas relacionadas con terrenos en estado de abandono en la comuna, títulos de dominios y la situación de algunos comités de vivienda.

Alcalde de La Ligua se reunió con Seremi de Bienes Nacionales para dialogar sobre el ordenamiento territorial de algunos sectores de la comuna



y tú, ¿qué opinas?